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La ineptitud de Compromís en Altea hace peligrar el futuro Centro de Día 
comarcal 

Rocío Gómez” Diego Zaragozí ejemplo de mala gestión local” 

El jueves se celebró otro pleno extraordinario debido a la mala gestión de Compromís y 
PSOE, el minibotánic de Altea, después de solicitar prórroga tras prórroga desde 2021 , 4 años 
después seguimos sin Centro de Día y con muchas posibilidades de que no se pueda convertir 
en una realidad por la total dejadez del alcalde de Altea. 

El llamado Botánic creó el Plan Convivint 2021-2025, para que todas las obras acabasen como 
mucho el 31 de diciembre de 2025, un plan sólo real sobre el papel. El Botánic sólo construyó 1 
de las 100 previstas para 2025. 

A pesar de las advertencias que en reiteradas ocasiones desde el Partido Popular  les 
recordaban que debían agilizar los trámites para no entorpecer el buen desarrollo del proyecto 
local dentro del Plan Convivint, hemos llegado al 2025 sin dicho centro. 

Rocío Gómez, portavoz Popular, “No es ético que el Alcalde de Compromís, Diego Zaragozí, 
eche balones fuera diciendo que ya se rumoreaba que el nuevo gobierno valenciano no creía 
en este tipo de proyectos y que no iban a facilitar los trámites. Eso suena más a excusa de 
niños de “es que el profe me tiene manía” antes que reconocer su mala gestión. La realidad es 
que aquellos municipios, gobierne quien gobierne, que sí cumplen con los plazos, tienen el 
apoyo total de la Consellería, como es el caso del Ayuntamiento de Sagunto, gobernado por el 
PSOE”. 

La situación actual en la que se encuentra Altea es debida a la mala gestión de Compromís y 
PSOE, es algo que no lo dice solamente la  Portavoz del PP sino que es lo que se comenta en 
las tertulias, en la calle, en los núcleos familiares de nuestro municipio, esa forma de gestionar 
del mini Botánic va pasando factura. Lo vemos en los años que tardaron en reformar la piscina 
municipal, que vuelve a estar parada; la cantidad de años para hacer las obras de la calle Sol, o 
la Avda. Comunitat Valenciana que ahí sigue parada y con problemas de seguridad 
principalmente o la genial idea de reducir a un sentido la carretera de Cap Blanc sólo dirección 
al Albir alterando la línea 10 y sin dar ninguna alternativa. 

Desde el Partido Popular de Altea estamos para defender lo que creemos que es mejor para 
los alteanos, esa es nuestra labor, así que seguiremos solicitando a Generalitat que 
mantenga el Centro de Día comarcal a pesar del incumplimiento constante de Diego Zaragozí 
en este asunto. También pedimos a Compromis y a PSOE en Altea  que dejen de mirarse el 
ombligo y que cumplan con los plazos y con los trámites necesarios para conseguir materializar 
el Centro de Día comarcal 
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